



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/78681

14/07/2015

202667

AUTOR/A: LAVILLA MARTÍNEZ, Félix (GS)

RESPUESTA:

La información sobre las inversiones previstas para los ejercicios 2008 a 2015 tanto en el conjunto del Estado, como en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, o en la provincia de Soria puede ser consultada en el siguiente enlace donde se recogen las diversas partidas, pudiéndose buscar tanto por distribución orgánica como por distribución regionalizada:

<http://www.minhap.gob.es/es-ES/Areas%20Tematicas/Presupuestos%20Generales%20del%20Estado/Paginas/Presupuestos.aspx>

Respecto a los trabajos de renovación de vía en la línea Soria-Torralba, se destaca que en el último trimestre de 2013, tras el levantamiento de la suspensión temporal de las obras, Adif retomó las actuaciones que permitieron concluir la renovación del material de vía de la línea Torralba y Soria entre Coscurita y Almazán, entre los pp.kk. 43+300 y 58+480. Los trabajos finalizaron en febrero de 2014.

De esta forma, durante esta Legislatura, las actuaciones en esta línea han superado los 3,5 millones de euros, siendo esta cifra muy superior al importe recogido en los Presupuestos Generales del Estado para estos años.

Madrid, 13 de octubre de 2015